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Once letrados juraron su 
cargo en el Colexio da 
Avogacía de Ourense, que 
también entregó insignias 
de plata y oro para los 
profesionales que acreditan 
25 y 50 años de ejercicio 
respectivamente.

C R Ó N IC A
ELISABET FERNANDEZ.
OURENSE
locaJ@laregion.net

El Colexio da Avogacía de 
Ourense cuenta desde ayer 
con once colegiados más: 

tres hombres y ocho mujeres que 
juraron su cargo, en la festividad 
colegial del San Martillo. La es
tampa de la savia nueva, con ma
yoría femenina, unida al reciente 
cambio de nombre de la institu
ción (antes Colexio de Avogados 
de Ourense). es sinónimo de lucha 
por la igualdad y evolución del ac
ceso de la mujer a determinadas 
profesiones. Por la tarde, recogie
ron insignias de plata por 25 años 
de oficio 1(1 mujeresy 21 hombres. 
Insigniasde oro, solo dos: para los 
letrados con medio siglo ejercien
do: José l.uisTeijeiro Rodríguez 
y Felisindo Castro Lorenzo. Los 
tiempos cambian y hay nuevos 
retos.

A los cambios hizo referencia la 
decana del colegio. Pilar López- 
Guerrero: "Os que ebegades este 
ano leudesdouscambios moi im
portantes. O de minie do colexio. 
coa perspectiva igualitaria e o cam
bio nao código deontololóxico, o 
libroquetenqucestarsem prepor 
riba d a mesa dos vosos despachos. 
Marea a liosa ética e a liosa liber- 
dade”.

Yolanda Ramos, presidenta de la 
Agrupación de Abogados Jóvenes 
de Ourense, animó a los letrados 
nuevos en este "cambio de etapa 
cargado de ilusiónse trabado pa
ra facer da avogacía unlia profe
sión digna”. Ramos animó a los 
letrados a unirse a la agrupación, 
de manera gratuita, y cuyo único 
objetivo es apoyara los abogados 
en los complicados inicios.

Por la tarde, la Audiencia Pro
vincial acogió el acto de entrega 
de insignias. José María Gómez y 
Díaz-Castroverde, presidente del 
Tribunal Superior de Xustiza de 
Galicia, realizó su primera inter
vención pública en Ourense, pro
nunciando una conferencia sobre 
la visión crítica del juez. El mo
mento más emotivo llegó con las 
insignias de oro al mérito de cum
plir nada más y nada menos que 
50 años en el oficio. ■

La abogacía celebra San Martiño

Los abogados nuevos: Cristina Campo Seoane, Jual Luis López Nogueira, Marta González González, Alba Quintairos Casal, Lucía Paula Fernández Novoa. Luis 
Miguel Gamil Riego, María Álvarez Álvarez, Laura Mouriño Cortes, Karen Daniela Lopera Vanegas, Marta Galende Rodríguez y Pablo Antonio Sequeiros Sánchez.

En la imagen se observa a los participantes en el acto de entrega de insignias y diplomas a abogados que cumplen 25 y 50 años de ejercicio.

“Cuando yo empecé, hab ía  
una  persona en el Colexio”

“La abogacía es un  oficio 
que tiene que g u sta rte”

José LuisTeijeiroempezóen la pro
fesión porsu padre, que eraaboga- 
do. "Yo no quería serlo, pero no me 
quedó más remedio", cuenta. Ter
minó gustándole la profesión, esa 
q ue "tanto ha cambiado desde que 
empelé". Teijeiro recuerda queera 
olúnicoabogadojovendcsuépoca. 
"Yo estaba rodeadode profesiona
les mayores, era el único joveneíto. 
Creo que nunca conocí a ninguno 
tanjoven comoyo”. A las tiuevasge- 
neraciones les da su consejo: "Que 
estudien mucho, queestudien cada 
pleito y trabajen".

Lo más valioso de la profesión es 
"la ética, por supuesto, y el conoci
miento. Hay que ser entendido en 
todos Instenlas". Sobre loscambios, 
valora mucho el trabajodel Colexio

La abogada Elvira Silva Vareta es 
una de las 31 letrados que recogió 
ayer la insignia de plata por tener 
acreditados 25 años de ejercicio 
profesional. Silva Y arda empe
zó a ejercer en 199+ en Ouren
se y tiene un despacho en la ciu
dad. Es responsable de asuntos 
de Derecho Civil y Penal. Igual 
que los que cumplen medio siglo 
de profesión, Silva Yarda seña
la que "las cosas han cambiado 
mucho en la abogacía".

"Cambiaron los protocolos, 
los métodos, las tecnologías...", 
señala la letrada. "Antesera un 
mundo distinto, con una mayor 
relación entre nosotros. Antes te 
veías más las caras y ahora es más 
d ¡líeil en el cdificiojudidaI nue-

José LuisTeijeiro.

de Avogacía de Ourense, y. espe
cialmente, el de su (leca na. "Pilar lo 
está haciendo muy bien. Las cosas 
cambian. Cuandoyoempecé, en el 
colegio solo había una persona. El 
colegio fue bastante desastre, fie
ro ahora está muy bien", enfatiza.»

Elvira Silva Varela. 

vo”, apunta.
A los letrados q u e ja ra n  su 

cargo y empiezan la carrera de 
la abogacía les recomienda "pa
ciencia". Y añade el factor voca- 
cional. "La abogacía te tiene que 
gustar”. ■


